

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Männer wollen keine Socken, Frauen keine Haushaltsgeräte

Berlin, 07.12.2012, 16:45 Uhr

GDN - Männer hassen laut der Umfrage einer Online-Partnervermittlung nichts so sehr wie Socken als Geschenk unter dem Weihnachtsbaum. In der Erhebung von "Elitepartner" gaben 64,5 Prozent der Befragten an, dass Strümpfe als Geschenk zu den größten Fettnäpfchen gehören.

Auf Platz zwei der unbeliebtesten Geschenke bei den Männern liegt der Einkaufsgutschein (30,3 Prozent), gefolgt von Duschgel oder Rasierwasser (26,0 Prozent). 69,9 Prozent der Frauen hingegen können Haushaltsgeräte als Geschenk nicht leiden. Auf den Plätzen zwei und drei folgen der Einkaufsgutschein (35,6 Prozent) und Kosmetik (24,2 Prozent). Nur 12,1 Prozent der Damenwelt würde sich hingegen über Dessous ärgern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3708/umfrage-maenner-wollen-keine-socken-frauen-keine-haushaltsgeraete.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com